



Suspenden clases y piden no consumir agua por malos olores

Alrededor de 19 mil clientes de la sanitaria se vieron afectados por inusual caso. Detuvieron sondaje.

Redacción
La Estrella

Una serie de trastornos se registraron ayer con el suministro de agua potable en la ciudad luego de que el jueves por la noche denuncias de vecinos, particularmente del Cerro La Cruz, dieran cuenta de un fuerte olor similar a combustible, que emanaba del elemento al abrir la llave.

Estos trastornos fueron, especialmente, la suspensión de clases en algunos establecimientos educacionales, además del llamado que hizo la Seremi de Salud a no consumir agua potable por motivos de precaución, hasta que se aclarara la denuncia.

La indicación de los vecinos hecho movilizó a los organismos pertinentes, particularmente la Superintendencia de Servicios Sanitarios y la misma empresa sanitaria Aguas del Altiplano comenzaron a realizar los sondeos recolectores para identificar el problema identificándose

que el sondaje Rodoviario presentaba anomalías por lo que se apagó. Entre las medidas de precaución, se cambiaron los filtros de la Planta Estadio y lavaron las redes afectadas por precaución.

La Seremi de Salud Marta Saavedra comentó que era importante mencionar que no se trataba específicamente de contaminación del agua potable, sino que se estaba respondiendo a una denuncia por mal olor, lo que motivó las acciones preventivas. "En estos momentos tenemos presencia de un olor, nos refieren un olor a combustible, a parafina, a visual no se percibe nada, por lo tanto tenemos en estos momentos un olor no habitual".

Estas medidas apuntan a no consumir agua potable de la red, y a no preparar alimentos con ella. "Estamos tomando muestras para evidenciar si hay algo no habitual en el agua, para poder entregar otra indicación". Agregó que la población afectada llega a los



EL CUADRANTE AFECTADO, QUE CORRESPONDE A LA ZONA ABASTECIDA POR EL SONDAJE SOSPECHOSO.

19 mil clientes.

Hasta ayer por la tarde no se registraban casos de intoxicación.

Al cierre de esta edición se esperaba tener más informaciones sobre este problema para levantar el llamado a no consumir agua potable.

CLASES SUSPENDIDAS

Una vez detectado el problema Aguas del Altiplano dispuso alrededor de una veintena de puntos de entrega de agua potable que no presentaba anomalía alguna.

Además, la situación motivó a eso del mediodía la suspensión de clases en distintos colegios, especialmente en el centro, además de establecimientos del Servicio Local de Educación Pública. Estos fueron las escuelas Rancagua, República de Francia, Argentina, Esmeralda, General Pedro Lagos y la escuela parcelaria de Las Espiguitas, junto con el Liceo Octavio Palma, el Liceo Bicentenario Artístico Dr. Juan Noé Crevani y el bicentenario Jovina Naranjo Fernández, además del co-

19 mil

clientes estuvieron sujetos ayer a las medidas de prevención ante la inquietud ciudadana.

legio integrado Eduardo Frei Montalva, el jardín infantil Caritas de Sol y los jardines infantiles Mis Primeros pasos y Rinconcito Feliz.